

**LOCAL | Festejos**

**Para el PSOE, la reciente Feria Real ha sido una "decepción" y la valoración realizada por el Equipo de Gobierno "un engaño"**

**La anterior responsable de Festejos realiza una valoración del evento**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 26 de septiembre de 2011 - 09:52



Decepción, engaño y muchas dudas son las que plantea para el PSOE de Priego la reciente edición de la Feria Real de Priego, como así puso de manifiesto la integrante del grupo municipal socialista y anterior responsable de Festejos en el Consistorio de nuestra localidad, Paqui Mantas, en una rueda de prensa que como ella mismo indicó, servía para dar respuesta, “a las quejas y malestar” que los ciudadanos han transmitido a su formación sobre la Feria Real.

Un evento que este año se iniciaba con la antaño denominada Feria de Nuestros Mayores, que según Mantas, “fue la primera decepción de la Feria Real”,

indicando que lejos del mejor de los tratos que este colectivo se merece, “se sintieron engañados, por que lo que vivió esa noche fue bochornoso”, puntualizó Mantas, que en relación a este acto hizo mención a las dificultades que muchos de ellos encontraron para regresar a sus domicilios, “ya que los autobuses se encontraban ubicados en la glorieta de la urbanización Los Almendros, lo que según Mantas provocó que muchos de ellos tuvieran que llamar a sus familiares para que los recogieran, viéndose obligados algunos, incluso a pernoctar en Priego. Un aspecto éste que como indicó la edil socialista, “fue puesto de manifiesto en la Comisión de Bienestar Social, pero al final no se tomaron las medidas”.

Siguiendo con la Feria Real y a colación de la “positiva” valoración que el concejal de Festejos del Consistorio prieguense realizó de la misma, Paqui Mantas se preguntó, “¿de qué Feria nos está hablando el concejal?”, afirmando que no se han incentivado las actividades dirigidas a los niños y a los mayores, “refugiándose en que no hay dinero”. En este sentido, Mantas afirmó que cuando en 2007 se hizo cargo de la delegación de Festejos, “el presupuesto de la Feria estaba dilapidado, ya que el PP lo había gastado irresponsablemente en una ficticia Feria de Abril, teniendo que recurrir a una modificación de créditos para que los ciudadanos pudieran disfrutar de una Feria digna”, añadiendo que, cuando el pasado mes de mayo dejó su cargo, “el dinero estaba íntegro y la Feria estaba íntegramente cerrada, teniendo el concejal plena libertad para cambiar lo que ha querido”, cambios con los que para Mantas, “se ha destrozado el trabajo realizado en los cuatro años anteriores”.

Por otra parte, la edil socialista calificó como “insultante” que el PP, “haga suyo el éxito del Festival Flamenco o del concurso de trovos”, añadiendo que los espectáculos que el actual concejal de Festejos calificó como más exitosos, en concreto las actuaciones de Las Carlotas, El Maki Y Planeta 80, curiosamente ya estaban contratadas por el anterior Equipo de Gobierno.

Y en esta valoración de la Feria Real, Paqui Mantas dedicó un capítulo especial a lo que fueron los festejos taurinos programados los días 3 y 5 de septiembre, preguntando al los ediles del PP, Miguel Forcada y

Antonio Barrientos, “¿cómo pueden sentirse orgullosos después de lo acontecido durante todo el verano con los espectáculos taurinos?”. En este sentido, Mantas hizo alusión a la novillada del 25 de junio, “en la que se lidiaron desechos de tienta, en una tarde a más de 40 grados, con una plaza prácticamente vacía y en la que los poquitos que asistimos nos sentimos engañados”, ironizando sobre el ganado lidiado el día 3 de septiembre y la “tranquilidad” que supuso conocer, “que un entendido visitaría la ganadería para reseñar el ganado”, para luego, cuando saltaron las reses al ruedo, “no saber si eran toros o cabras”, preguntándose en este sentido el coste del viaje de este veedor, “un concejal del PA”, y si dicho viaje mereció la pena. En relación a la novillada, Mantas apuntó que se deberían pedir responsabilidades, “ante los graves hechos que se produjeron relacionados con la ausencia de todos los integrantes del equipo médico”, demandando claridad en las cuentas y lo que realmente han costado al Consistorio los dos festejos taurinos celebrados en la Feria Real, aprovechando la ocasión para solicitar que se haga público el coste del espectáculo ecuestre celebrado con motivo de Agropriego y los motivos por los que la plaza de toros no se encontraba limpia.